

Langueux

L'artiste Myriam Martinez en résidence à la Briqueterie

Si la Briqueterie n'a pas rouvert ses portes au public depuis octobre, la directrice, Barbara Daeffler, et son équipe continuent de proposer des ateliers « terre » dans les écoles, et des modules individuels destinés aux enfants, tous les mercredis.

En attendant une prochaine réouverture, la Briqueterie a libéré un de ses espaces pour Myriam Martinez. Depuis décembre, la plasticienne céramiste est en résidence dans le cadre d'un projet créatif, conçu et présenté grâce au mécénat du Fonds Régnier pour la création.

Originaire du Finistère, l'artiste travaille à la réalisation d'une fresque en céramique d'une taille de deux mètres de large nommée *Naevia*.

« Je me suis totalement inspiré du cadre bucolique et de la vue sur mer du parc de Boutdeville. Pour mon projet, j'ai choisi de créer des structures qui rappellent des vestiges archéologiques que l'on peut trouver dans l'océan », explique Myriam Martinez.

Le fruit de cette collaboration entre la Briqueterie et la plasticienne sera dévoilé en juin, dans le cadre d'une exposition et d'un vernissage, si les



Barbara Daeffler, directrice de la Briqueterie, et Myriam Martinez, en résidence dans le cadre de la création d'une fresque.

PHOTO: OUEST FRANCE

conditions sanitaires le permettent.

Renseignements et inscriptions pour les ateliers enfants, tél. 02 96 63 36 66.